

WARTA

Pegang Amanah KONI Barru, Percasi Utus Delegasi untuk Diklat Wasit dan Pelatih Bersertifikat Nasional

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Mar 11, 2023 - 12:37



Abdul Muttalib Kadir

KETUA UMUM

BARRU- Kejurnas Catur ke-49 Tahun 2023 di Jakarta akan berlangsung pekan depan sejak tanggal 13 s/d 20 Maret 2023 dengan dirangkaikan Penataran Wasit dan Pelatih Nasional.

Event Akbar yang mempertemukan Para Pecatur Tingkat Nasional ini direspon oleh Ketua KONI Barru yang menyetujui rekomendasi terhadap Pengurus Cabor dan Atlit Berprestasi Percasi Barru untuk turut serta sebagai Cabor Unggulan, Sabtu (11/3/2023).

"Komitmen untuk Cabor Unggulan sudah diketahui bersama, kami tentu support untuk melahirkan Pelatih dan Wasit bersertifikat Nasional yang asli dari Barru apalagi yang dikirim adalah Guru Olahraga yang memang konsen membesarkan Cabor Catur bersama Atlit Peraih 2 Medali Perunggu Porprov kemarin, mudah-mudahan dimudahkan dalam Proses Penataran dan kembali bermanfaat untuk Percasi Barru," sebut Ketua KONI Thalib Kadir.

Dirinya menyebut Sekum Percasi Barru Idermawan dan Atlit Catur Zulfiana adalah Putra Daerah Barru yang pantas untuk jadi Wasit dan Pelatih berskala Nasional.

Ketua Percasi Barru, Sahrul Ramdhani mengapresiasi Konsistensi dan Dukungan KONI Barru mewujudkan Barru yang siap menuju Pra Porprov Sulsel.

"Alhamdulillah, Tiga Medali di Porprov Sulsel kemarin adalah rekor di Cabor Catur Barru, dan dengan adanya Delegasi Wasit dan Pelatih Nasional, tentunya kami semakin bersemangat untuk terus berbuat, memassifkan Catur sebagai olahraga unggulan, ke depannya, semua titik kumpul warga, sekolah, dan komunitas pemuda, akan kami upayakan menjadikan Catur sebagai olahraga rakyat Barru," sebut salah satu Politisi Cemerlang Barru ini.

Doa dan dukungan bagi Percasi Barru juga ia harapkan mengalir dari Dunia Usaha untuk bisa mengakomodasi program kegiatan selanjutnya.

Diketahui, Idermawan adalah Guru Olahraga SD di Kecamatan Pujananting sedangkan Zulfiana merupakan Alumnus Unhas yang telah lama berkiprah dan berprestasi diberbagai kancah turnamen Catur Lokal maupun Regional.

"Kami akan berada satu Minggu di Wisma Atlet Kemayoran dan Penataran di Jakarta Internasional Expo, mohon doa ta semua, Alhamdulillah, Sinergitas Ketua KONI Barru, Kepala Dinas Pendidikan, dan Kepala Dispora terjalin dengan baik untuk mendukung kami, olehnya itu saya ucapkan banyak terimakasih," sebut Idermawan.

(Ahkam/Humas KONI Barru)